

Mit 9 Mitgliedern beschlussfähig.

## Tagesordnung

TOP 0: Formalia

TOP 1: Kaffee

TOP 2: Bericht aus dem StuRa

1. Amtliche Bekanntmachung der Wahl- Listen
2. Bewerbung für Hochschul -Politik Referat Stellvertretung

3. Finanzantrag Festival contre le racisme Regensburg

4. Finanzantrag für „Rasthaus- Initiative“

5. Sonstige Anträge

6. Änderungsantrag an unserem Antrag

7. Anträge aus QSM Topf

TOP 3: Imperatives Mandat StuRa

TOP 4: Ersti-Hütte

TOP 5: Wahlen

TOP 6: Sozio- Cup

TOP 7: Solidarisierung mit Protesten in Frankreich

TOP 8: Vortrag Radio- Dreyeckland zu Auswirkungen Austeritätspolitik Griechenland

TOP 9: Alexander Lenger Ring- Vorlesung

TOP 10: Jour- Fix/ Institutversammlung

TOP 11: AK Kritik- Lehre

TOP 12: Soziosause

TOP 13: Feedbackrunde

TOP 14: Abstimmungen

- 1 Festival contre le racisme Regensburg

TOP 15: Vertagt

Imperatives Mandat, Autonomes Seminar, Ringvorlesung, Vortrag Radio- Dreyeckland zu Auswirkungen Austeritätspolitik Griechenland, Exkursion nach Dijon Senf- Fabrik

TOP 16: Termine und Sonstiges

---

## **TOP 0: Formalia**

Beschlussfähigkeit hergestellt.

## **TOP 1: Kaffee**

Hinweise für den Einkauf: Filter, H- Milch

Einkauf: Eric

Erste Schicht: Lukas, Anja

Zweite Schicht: Judith+ ???

Abbau:

## **TOP 2: Bericht aus dem StuRa**

### **1. Amtliche Bekanntmachung der Wahl- Listen**

### **2. Bewerbung für Hochschul -Politik Referat Stellvertretung**

Wurde nicht abgestimmt

### **3. Finanzantrag Festival contre le racisme Regensburg**

Es werden 300€ beantragt. Abstimmung 1

### **4. Finanzantrag für „Rasthaus- Initiative“**

Es werden 567,28€ für einen interkulturellen Ball beantragt mit Band aus verschiedene Ländern.

### **5. Sonstige Anträge**

siehe StuRa Protokoll

### **6. Änderungsantrag an unserem Antrag**

Von Assozialem Netzwerk bzw. Fachschaften Physik, Rechtswissenschaft und Biologie kamen Änderungsanträge. Wir bringen nächsten StuRa unseren eigenen Änderungsantrag ein, sodass Abstimmungen über die anderen Änderungsanträge hinfällig sind. In der Diskussion im StuRa zeichnete sich zum teil eine eher vorsichtigere bzw. konkretere Haltung ab. Wir wollen uns aber dafür stark machen, dass unser Antrag eine grundsätzliches Statement sein soll, sodass sich verschiedene Anträge eigentlich nicht inhaltlich widersprechen. Wir sollten als GO Antrag versuchen die Anträge separat abstimmen zu lassen. Falls sich mit unserem Antrag nicht behandelt wird, reihen wir die Anträge (Abstimmung 3)

### **7. Anträge aus QSM Topf**

Anträge bis 15.Juli einreihen. Es werden BewerberInnen gesucht für das Studierende Vorschlagsbudget Gremium

## **TOP 3: Imperatives Mandat StuRa**

Vertagt, weil manche Meinung nicht vertreten waren.

## **TOP 4: Ersti-Hütte**

Augustinerheim nehmen wir vom 18. bis 20. November.

## **TOP 5: Wahlen**

Wer nötig bitte Briefwahl beantragen!

## **TOP 6: Sozio- Cup**

Noch keine Rückmeldung wegen Platz.

## **TOP 7: Solidarisierung mit Protesten in Frankreich**

Am Samstag 18.06 findet „Solidarität mit den Kämpfenden in Frankreich“ statt. Solidarierung Abstimmung 4.

## **TOP 8: Vortrag Radio- Dreieckland zu Auswirkungen Austeritätspolitik Griechenland**

## **TOP 9: Alexander Lenger Ring- Vorlesung**

Idee für QSM war eine Ringvorlesung zu Geographie der Soziologie in Deutschland und kritischer Wissenschafts soziologischer Ansicht. Aktueller Plan sieht er eine Übersicht über, wie Soziologie in Deutschland betrieben wird. Außerdem fällt das Seminar weg. Weil wir nicht sicher sind, wie genau der Antrag lautet und ob der aktuelle Plan eventuell nicht dem Antrag entspricht, wird dieser Punkt vertagt.

## **TOP 10: Jour- Fix/ Institusversammlung**

Es gibt keinen anderen termin, wo alle drei Professor\*Innen könne, sodass das der 4. Juli nun steht. Themen: QSM, Bezahlung von Tutorate, Alexander Lenger Ringvorlesung, mit dem Institut gegen die AfD, Wahrnehmung der FS als Putzkraft für den ÜR (falsch!), Ausschreibungen für Tutorate und Stellen...

Institusversammlung ist am 20.06 12Uhr.

## **TOP 11: AK Kritik- Lehre**

Ziele: Wie stellt man sich Seminar vor? Feedback an regelmäßigen Vorstellungen und evt. an Personen.

Idee: Staffelung von verschiedene Themen. Detaillierte Vorstellung in ca. 3 Wochen.

## **TOP 12: Soziosause**

White Rabbit: meldet euch Mitte September

Slow Club: gar nicht

KTS: gar nicht

Im Juli sollten wir uns aber schon Gedanken über DJanes machen.

## TOP 13: Feedbackrunde

Der Fachschafstraum ist gesaugt und die Handtücher gewaschen. Danke für Senf.

Es war wieder lang. Wir haben viel besprochen. Fachschaftssitzung ist häufig schwer nachvollziehbar, deswegen evt. schwieriger Einstieg.

## TOP 14: Abstimmungen

<i>Abstimmung</i>	<i>j</i>	<i>n</i>	<i>e</i>	<i>E</i>	<i>Ergebnis/ Reihung</i>
1 Festival contre le racisme Regensburg	7	0	1	0	300€
2. Rasthaus- Initiative, Ball	8	0	0	0	567,27€
3. Afd Änderungsantrag					1) Orginal 2) Assoziales Netzwerk 3) Pysik 4) Bio1 5) Bio2 6) Nein 7) Jura
4. Solidarisierung	6	0	0	0	Angenommen

## TOP 15: Vertagt

Imperatives Mandat, Autonomes Seminar, Ringvorlesung, Vortrag Radio- Dreieckland zu Auswirkungen Austeritätspolitik Griechenland, Exkursion nach Dijon Senf-Fabrik

## TOP 16: Termine und Sonstiges

28.06. sind Uni- Wahlen

Es müssen die Protokolle wieder online gestellt werden.

Tafel

Wir müssen mehr Fachschaftswerbung bei den Gender- Studies und Global- Studies machen bzw. einladen. Einen Fachschaftsflyer entwickeln?